

ガンバロウ工業！みんなひとつに全力で！

平成23年度 校内体育大会 9/22

9月22日（水）今年度、校内体育大会を開催しました。

前日台風15号による臨時休校のため、予定していた総練習や準備ができませんでしたが、一部プログラム変更を行い、概ね予定通り実施できました。選手宣誓をはじめ、クラス対抗の縄跳び、綱引き、騎馬戦、背中渡りのほか800mリレーやクラス対抗リレー等で得点を競い、クラブ対抗リレーのオープン競技も実施しました。

体育大会実行委員会、生徒会の皆さんや特活部の先生方の献身的な取組によって、すべての競技が円滑に実施されました。

みなさんおつかれさまでした。大会成績は下記のとおりです。

総合優勝 電気電子科3年A組
総合準優勝 機械科2年B組
総合3位 機械科1年A組



10月には、文化祭が行われます。各クラスが団結して取り組み、成功することを期待します。

防災訓練を実施（9月28日）

今年度の防災訓練を実施しました。昨年は地域や公共機関と連携し、避難訓練に加え、消火活動や救急活動を実施しましたが、今年度は3.11の震災を踏



まえ、原点に立ち返り、地域で想定される被害や通学時の避難場所等に関する理解を深め、本校の避難体制を再点検するため校内での避難訓練を行いました。加えて、怪我を負った生徒の搬送を実施しました。

学校長から、「東日本大震災や本県を襲った台風被害から災害列島に住んでいる現実をしっかり理解すること」「想定に惑わされ、安心することなく、常に最善の行動がとれるよう心がけること」等の講評がありました。

「てんでこ逃げる」の震災教訓を実践につなげるためにも、学校や家庭において、平素から防災、減災にかかる意識を育てることが大切です。



校内面接指導実施（9月8、9日）

就職試験を受ける3年生を対象に校内面接指導を実施しました。

2日間にわたり、全教員が面接官となり、放課後個別の面接指導を行いました。



13、14日は、受験心得指導を行い、学校長が受験を控える生徒をおおいに激励しました。

就職試験始まる！9月16日（木）

9月16日から、今年度就職試験が始まりました。

3年生は夏休みも返上して、就職セミナーや面接練習に取り組みました。

今年度の求人については、現段階で約200企業、300名の求人があり、東京電力を除いて、ほぼ例年並みの求人数を確保しています。

生徒それぞれが十分に自分の力を発揮して、希望に沿う進路が決定することを望みます。



中学生職業教育体験学習を実施します。

10月19日（水）電気電子科・情報システム科 25日（火）機械科

詳しくは、本校HPに掲載 URL <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>